



よつば第2回保護者説明会が開かれました

12月8日(月)に、庄内よつば学園開校にむけた「第2回保護者説明会」が行われました。今回は、七中体育馆での開催となりましたが、約70名の参加がありました。

最初にパワーポイントを使って、現在建築中の庄内よつば学園の校舎の写真を見せてもらいました。特に、普通教室についてはできるだけ教室を広く使うため、廊下側の教室室内にロッカースペースを設置していることが特徴であると説明をしました。



そして庄内よつば学園の教育目標等について改めて確認をしました。校歌の話の所では、七中生がレコーディングに臨んだ様子を撮影・編集(トヨナカベンチャー)したメイキングビデオを見てもらいました。その後はスクールガイドを使って、項目ごと(学習・生活・健康・学校諸費等について)に、具体的な協議をすすめてきたそれぞれの部会・研究推進委員会等の代表の先生等から説明をしていきました。

また12/5に実施した「よつば児童生徒交流・説明会」で、七中生徒会から学校スローガンにこめた思いや小学生へのメッセージを伝えるようすをビデオで少し見てもらいました。(よつばのクローバーだより25号参照)



放課後こどもクラブについては、教育委員会学び育ち支援課より「民間事業委託した内容」等を含め、庄内よつば学園でのあり方について説明していました。(よつばHPの資料を参照)

最後に、4月13日の開校式・始業式、4月14日の入学式のもち方について確認をしてきました。

その後、質疑応答の時間をもちました。全体ではお一人からの質問だけでしたので、終了後、個別に質問を受けますと説明し、終えてきました。(質疑応答は下記の通り)

Q:宿泊学習がこれまでの4回から3回に減ってしまう。来年度は8年生も宿泊学習に取り組むと聞いていますか、継続して実施していくことはできないのでしょうか。

A:63制から432制へと移行するにあたって、各ステージのリーダーとなる4年、7年、9年で実施することを考えています。来年度は、それへの移行ということで、いくつかの学年で実施します。

Q:今年度6年で広島に行っているのに、7年でも広島に行くのでしょうか。

A:来年度の7年生については、広島ではなく別の訪問地を考えています。

Q:6年生を終えた段階でそれを証明するものや式のようなものを考えていますか。

A:6年生を終えると、前期課程修了書を渡す予定にしています。式のような形で実施するかどうかは、今後検討することとなります。

Q:3ステージ制になると、運動会や学習発表会も別々に実施となるのでしょうか。

A:学習発表会は、ステージごとの開催を予定しています。運動会は1日開催で、「全学年での開催」または「ステージ制を鑑みて午前午後に分けて開催」などを予定しています。

Q:4/14の入学式に新4年生が参加することですが、その際バスの運行は予定されているのでしょうか。

A:4月14日の入学式当日についてもスクールバスを運行する予定です。

Q:標準服の採寸はいつ頃になるのでしょうか。

A:1月末までに、直接販売店に行って採寸をしてください。

Q:小学校の先生は、統合するにあたっては3小中バランスよく配置してほしい。

A:教職員の配置については、一定配慮していきたいと思っています。

Q:庄内よつば学園でも、OTTADEはつくのでしょうか。

A:つける予定でいるので、引き続き利用できるよう調整します。

開校に向けて、建築がすすむ



11月24日撮影